

En Elda los lunes serán de la UNED

17/09/2019



El nuevo coordinador de la UNED de Elda, **José Manuel Guardia**, y el concejal de Relaciones con la Universidad, **Amado Navalón**, han presentado hoy las actividades de la institución académica para el próximo curso. Navalón ha destacado que "la UNED en Elda es una institución con una larga trayectoria que este año inicia curso con mucha ilusión que se va a traducir este año en una novedad como son 'Los lunes de la UNED', que se trata de un ciclo de conferencias abiertas a toda la ciudadanía que comenzarán en noviembre". José Manuel Guardia ha asegurado que "el programa de la UNED de Elda incluye como es habitual el curso de acceso a la Universidad para mayores de 25 años y vamos a continuar con el programa Universidad Abierta para Mayores de 55

años', que cada vez tiene más alumnos. Este año vamos a ofrecer cursos sobre urbanismo, economía mundial, historia de España, cine y literatura, relajación y sobre la vida a orillas del Nilo".

El coordinador de la UNED de Elda ha destacado que "este año queríamos ir un poco más allá de lo que son las enseñanzas de la UNED para mayores de 25 y de 55 años y ofrecer algo abierto a toda la ciudadanía y de carácter gratuito. De esta manera, un lunes de cada mes y a partir de las siete de la tarde se ofrecerá una conferencia sobre temas de actualidad, como el problema de los microplásticos, la lucha por la igualdad, el cambio climático y sus efectos o la política actual y la relación con los medios de comunicación;

otros relacionados con nuestra ciudad, como arte y calzado; o sobre personajes eldenses, como Rodolfo Guarinos”.